



■□■チームメンバーの紹介■□■

上列左から リハビリテーション科若林翼さん(常滑市民病院から出向中)
管理課竹内裕基さん、看護師加藤将さん
前列左から 看護師北山麻琴さん、放射線技術科宮藤さとみさん

■2021. 4. 28

公式 YouTube チャンネルを開設します。少し前から YouTube 制作チームが始動しました。院内職員で YouTube やビデオ作製歴のある人、興味を持っている人でチームを結成しています。

YouTube をはじめた主な目的は2つ、①患者さんへの情報発信、②病院の知名度をあげてアピールをして病院広報の拡大を図ることです。新型コロナウイルス感染症の影響から、多くの教室の中止や小規模開催を余儀なくされている状況と、患者さんや市民の方が病院に来院しづらい状況になっていることを解決できないかと考えた1つの方策です。

動画の制作には多くの規制がある中で、学習しながら進める必要があります。また公式チャンネルの管理も大切です。企画撮影を一緒に体験できることが個人的にワクワクします。

動画の配信から患者さんや市民の方への満足度を向上しつつ、当院を知っていただいてイメージアップにつながって欲しいと願うばかりです。

さあ、明日からも患者さんのため、病院職員のために頑張ります。